



Très chères sœurs,

aujourd'hui, 19 juillet 2024, à 4 heures du matin, alors que la nuit tirait à son terme, le Seigneur Jésus a visité la Communauté Bienheureux Timothée à Rome (Italie), appelant définitivement notre sœur à lui.

SR M. BATTISTINA – MENINA NERINA VILLELLA
née le 14 février 1936 à Gizzeria (CZ) – Italie.

Née le mercredi des Cendres, la petite fille a été amenée aux fonts baptismaux alors qu'elle n'avait que deux jours : le 16 février. Orpheline de mère très jeune, Onorina - comme on l'appelle familièrement - est confiée à ses grands-parents paternels. Elle a vécu son enfance et son adolescence au milieu des parfums des champs, grandissant dans un environnement familial de fortes valeurs humaines, riche de foi et de dévotion mariale. Elle fréquente l'école obligatoire, elle aime coudre, broder et s'occuper de la maison ; mais dans son cœur grandissait progressivement le désir « d'atteindre la sainteté » et c'est pour cela qu'elle accepte, comme vocation, l'invitation à entrer parmi les Sœurs Disciples du Divin Maître. De grande sensibilité spirituelle, dans le récit de sa vocation, elle raconte comment sa mère - décédée - l'a mystérieusement guidée dans le choix de la Congrégation et l'a confirmée sur le chemin de la vie, dans les nombreuses vicissitudes.

Elle fut présentée par le curé, Don Alessandro, "une vraie fleur de mon jardin paroissial" et le 13 mai 1953, jour anniversaire de la première apparition de la Madone à Fatima et veille de la solennité de l'Ascension, elle entra la Maison Mère à Alba (CN) .

Après avoir terminé le noviciat, le 25 mars 1956, elle fit la profession religieuse à Rome et, cinq ans après, le 25 mars 1961, la profession perpétuelle.

Grâce à sa générosité apostolique, unie à un fort sens pratique et à une grande attention à la vie et aux personnes qui lui étaient proches, elle a assumé au fil des années de nombreux rôles dans diverses communautés d'Italie, en particulier au sein de la Société Saint-Paul. Dans ce service, elle s'est fait aimer et estimer pour son amour pour la prière d'adoration eucharistique, pour son estime des personnes consacrées - prêtres et religieux - pour la jovialité et la gaieté avec lesquelles elle affrontait le quotidien avec la sereine certitude que "Jésus est avec nous et nous sommes avec Jésus ! ».

En 1964, elle fut envoyée comme missionnaire à Barcelone (Espagne) et après quatre ans, en 1968, à Arpajon en France, dans les deux cas, dans la communauté de la Société Saint Paul. Cette expérience affine profondément les traits humains et spirituels de Sr M. Battistina et,



en raison de l'estime, de l'affection et de la sagesse dont elle a fait preuve dans la vie, elle est nommée - à plusieurs reprises - supérieure locale : un service qu'elle accomplira presque continuellement. de 1976 à 2020 dans de nombreuses et différentes communautés d'Italie.

Lorsqu'un nouveau service a commencé dans la Maison du Clergé du Diocèse de Fabriano - Matelica, on lui confie le rôle de supérieure de la nouvelle communauté qui vise à réaliser l'apostolat sacerdotal sous une forme pastorale ainsi que les soins domestiques. C'EST UNE NOUVELLE expérience pour Sr M. Battistina, qui demande à chacune d'interpréter, selon les temps qui changent, l'intuition charismatique du Père Alberione, dans l'ouverture à de nouvelles dimensions au-delà du milieu de la Famille paulinienne. Elle ne comprend pas toujours, mais elle adhère de tout cœur, dans l'obéissance, à ce qui est demandé par les supérieures majeures et par l'Evêque, transmettant à tous, avec bienveillance et esprit religieux, le soin et l'estime de la personne des prêtres, de la spiritualité. des laïcs et des personnes qui l'ont approché.

Les sœurs, les collaboratrices laïques et les frères pauliniens témoignent d'elle : sa charité et sa générosité, son accueil de tous sans distinction. Elle avait un trait maternel non seulement envers les prêtres mais *envers tout le monde*. Elle était également capable d'impliquer des laïcs dans la mission : lorsqu'elle fut admise à l'hôpital « Di Liegro » de Rome pour une rééducation suite à une opération, elle remarqua que la chapelle de la clinique était fermée depuis un certain temps. En faisant preuve de motivation et d'engagement, elle a réussi à le réactiver en impliquant de nombreux patients et personnels soignants dans la prière.

En plus d'être proactive dans le changement, elle savait s'adapter à ce qui ne pouvait pas être changé : elle acceptait les adversités avec douceur, faisant toujours preuve de douceur.

C'était une religieuse toujours souriante, joyeuse, prompte à la prière "le matin déjà à 5 heures, elle était à la chapelle : elle était toujours la première" et elle était aussi toujours disponible et attentive aux besoins des sœurs qui lui étaient confiées. , sans négliger même les petites choses.

Elle souffrait d'une grave maladie cardiaque et, à cause de complications postopératoires, elle a terminé son pèlerinage terrestre, réconfortée par les sacrements de l'onction des malades et de l'Eucharistie, entourée de la prière et de l'affection de la communauté.

Chère sœur, maintenant que tu vis en Dieu, intercède pour nous, pour la persévérance dans la joie à notre vocation. Puisse nous recueillir ta gratitude et ton étonnement : *De nombreuses années se sont écoulées depuis que j'ai dit Oui au Seigneur, mais la joie et la fraîcheur de mon amour sont restées intactes, elles ont même mûri au fil du temps, affinées par les épreuves et les difficultés. Dieu, Amour, est entré dans mon histoire, dans mon cœur. C'est au Seigneur que j'ai dit Oui et je le remercie infiniment pour toutes les merveilles dont il m'a fait jouir.*

Rome, le 19 juillet 2024

Sr. M. Micaela Monetti
Sr M. Micaela Monetti